



高校生・小学生が6月議会を傍聴!



6月15日から17日までの一般質問の3日間、伊那西高校、長谷小学校、高遠小学校の高校生・小学生が傍聴しました。子ども達の目には議会がどのように映ったでしょうか。

伊那西高等学校1年生
18人が傍聴(6月15日)



一昨年の6月議会から2年ぶりの傍聴です。生徒のみなさんからは「話していることが意外にもとても身近なことだったのが驚き」、「市政は遠い存在だと思っていたけど少し興味がわいた」、「自分自身も市政に関心を持ち選挙に参加したい」などの感想が寄せられました。

長谷小学校6年生11人が
傍聴(6月16日)



18才になったら選挙で必ず投票し、議会傍聴や議員との対話の機会に、ときどき参加してもらおうことを願います。

「長谷のことを話していただき楽しく面白かった。また聴きたい」、「議会は少し難しい所かと思っていたけど、『空飛ぶタクシー』など意外

高遠小学校6年生30人が
傍聴(6月17日)



と面白い提案が出ている」、「市野瀬に『空飛ぶキッチンカー』がきてくれたらいいな」、「ファンタジーから現実的な話まであって面白かった」などの感想をいただきました。6年生は政治について学習していることから、今回傍聴してもらいましたが、今後も議会や選挙に興味をもつて見てもらいたいと思います。

「難しかったがためになった」、という一方、「すごい」という感想が多数あります。また、「真剣な話し合い、市民のためにたくさん意見を言ってくれている」、「私も質問してみたい」など、

9月定例会市議会の放送予定日

伊那市チャンネル 9月番組(予定)表

伊那ケーブルテレビデジタル 11ch、C511ch

生放送		再放送
8月27日	議会開会	9月19日の18:00から順次再放送します。日程については、伊那市チャンネル等でお知らせします。
9月 7日	一般質問(1日目)	
9月 8日	一般質問(2日目)	
9月 9日	一般質問(3日目)	
9月17日	議会閉会	

*本会議と委員会の録画と過去の会議録を議会ホームページでご覧いただけます。*伊那市議会の活動などをFacebookで発信しています。

よく様子を観察した率直な感想が寄せられ、気の引き締まる思いです。傍聴は貴重な体験となった様子で、今後多くの小学生に来て欲しいとの思いを一層強くしました。